



Jueves, 17 de agosto de 2023

El Principado invierte 1,4 millones en obras estivales en 30 centros educativos públicos

- La mayoría de los trabajos, repartidos entre 24 concejos, estarán finalizados para el comienzo del curso
- La consejera Lydia Espina ha visitado hoy la renovación de los aseos en el Colegio Público de San Cucao, en Llanera

La Consejería de Educación ejecuta este verano un total de 30 obras en colegios e institutos públicos, con una inversión global de 1,4 millones. La mayoría de los trabajos finalizarán para el inicio del próximo curso escolar.

Todas las actuaciones se llevan a cabo con contratos menores: 21 de ellas mediante un procedimiento de contratación directa por parte de la consejería y las 9 restantes como obras complementarias en las que el Principado aporta también el dinero, pero es el centro de enseñanza el que se encarga de contratar los trabajos.

La consejera de Educación, Lydia Espina, ha visitado hoy las obras de renovación de los aseos en el Colegio Público de San Cucao, en Llanera, que es una de las inversiones que se están acometiendo en centros públicos de la zona rural. Espina ha estado acompañada del alcalde del concejo, Gerardo Sanz; la directora del colegio, Cristina Elena Calama, y representantes de la empresa adjudicataria José Uría. La actuación tiene un presupuesto de 38.459 euros e incluye también la instalación de un hueco de paso en el edificio de Educación Infantil.

Espina ha explicado que su departamento realiza todos los años “un gran esfuerzo inversor” para mejorar la red de centros públicos y “aprovecha el periodo estival para impulsar estas actuaciones, de manera que interfieran lo menos posible en la actividad lectiva”.

Las obras estivales se están realizando en 24 concejos repartidos por toda la geografía asturiana. Avilés es el municipio con mayor actividad, con cuatro obras; seguido por Siero, Langreo y Gozón, con dos. En cada uno de los veinte concejos restantes se está llevando a cabo una obra.

La inversión más elevada es la reforma de la cubierta del Colegio Público *Salvador Vega Berros*, de Vega (Sariego), con un presupuesto



de 357.749 euros y cuya conclusión se prevé para finales de noviembre. Le siguen la cubierta del salón de actos del IES *Carreño Miranda*, de Avilés (48.279 euros); la obra de accesibilidad en el IES *Jerónimo González*, de Langreo (48.249 euros) y la adecuación del aula de Mestas de Con (Cangas de Onís), del CRA *Picos de Europa* (47.715 euros).

Ocho de las actuaciones están ya finalizadas: la citada obra en el IES *Carreño Miranda*; la extracción en cabinas de soldadura en el IES *Carmen y Severo Ochoa*, de Lluarca/Lluarca (Valdés); una impermeabilización en el CP *San Félix*, de Candás (Carreño); la adecuación de la casa del conserje en el CP *Elena Sánchez Tamargo*, de La Pola Llaviana/Pola de Laviana; la sustitución parcial de ventanas y el cierre lateral de la cubierta del patio del CP *Valdellera*, de Posada (Llanes); el saneamiento y vallado de la pista deportiva del CPEB de Colombres (Ribadedeva), la sustitución de la puerta de acceso al recinto del CP *Maliayo*, de Villaviciosa, y el ascensor en el IES *Virgen de la Luz*, de Avilés.

Por otro lado, hay dos obras que se encuentran en fase de contratación: la creación de un baño accesible y la accesibilidad general del Colegio de Villayón y el asfaltado del exterior del IES de Vegadeo. Ambas suman casi 100.000 euros de presupuesto.

Otras inversiones de gran envergadura

De forma paralela, la consejería está ejecutando varias infraestructuras educativas de gran envergadura, como los institutos de La Corredoria II y La Florida, en Oviedo/Uviéu, con un presupuesto total de 24,7 millones, o la rehabilitación parcial del IES *Rey Pelayo*, de Cangues d'Onís/Cangas de Onís (6,6 millones).

Asimismo, está pendiente de recepción la obra del Centro de Innovación en Formación Profesional (804.892 euros), de La Laboral, y se está ultimando la tramitación administrativa para comenzar la construcción del CP Nuevo Roces, de Gijón/Xixón, que tendrá un coste de 16,5 millones, la mayor inversión realizada en un colegio público en el Principado.

Por último, se encuentran en licitación otras tres obras con un elevado presupuesto: la reparación y refuerzo de la fachada del CP *Ventura Paz Suárez*, de L'Arena, en Soto del Barco (693.255 euros); la reparación de deficiencias en el CRA *Pintor Álvaro Delgado*, en Valdés (584.479 euros), y la sustitución del césped sintético del campo de fútbol *Los Llerones*, en el IES *Jerónimo González*, de Sama, en Langreo (237.009 euros).